

November 28, 2020

COVID-19 Weekly Information Update -November 27, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 27 novembre 2020

***** *Le français suit* *****

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. The Food Waste Reduction Challenge is here!
2. Canada Emergency Rent Subsidy (CERS)
3. Meeting of the federal, provincial, and territorial (FPT) Ministers of Agriculture
4. Agriculture and Agri-food Temporary Foreign Workers Arrivals – Provincial Analysis
5. ArriveCAN Travellers App

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca).

Thank you,

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 27, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 27 novembre 2020](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. Le Défi de réduction du gaspillage alimentaire est arrivé !
2. Subvention d'urgence du Canada pour le loyer (SUCL)
3. Rencontre des ministres fédéral, provinciaux et territoriaux (FPT) de l'Agriculture
4. Arrivées des travailleurs étrangers temporaires dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire - Analyse par province
5. L'Application ArriveCAN

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAFC (aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca).

Merci,

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 27, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 27 novembre 2020](#)

COVID-19 Weekly Information Update -November 20, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 20 novembre 2020

***** *Le français suit* *****

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. Government of Canada launches Food Waste Reduction Challenge
2. Extension of the survey of employers of temporary foreign workers in the agricultural sector
3. New mandatory electronic submission of travel information via ArriveCAN Travellers App

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca).

Thank you,

Industry Engagement Division
Agriculture and Agri-Food Canada
Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 20, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 20 novembre 2020](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d’AAC](#) pour les mises à jour.

1. Le gouvernement du Canada lance le Défi de réduction du gaspillage alimentaire

2. Extension du sondage auprès des employeurs de travailleurs étrangers temporaires dans le secteur agricole
3. Nouvelles exigences électroniques obligatoires des informations de voyage via l'Application ArriveCAN

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC (aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca).

Merci,

Division de la consultation du secteur
Agriculture et Agroalimentaire Canada
Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 20, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 20 novembre 2020](#)

November 14, 2020

COVID-19 Weekly Information Update -November 13, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 13 novembre 2020

***** *Le français suit* *****

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Regulation of masks, respirators and face coverings in Canada**
2. **Revamped CanExport program to help small and medium agri-food businesses**
3. **Connecting all Canadians to high-speed Internet**
4. **Canadian Centre for Occupational Health and Safety Resources (CCOHS)**
5. **Outstanding responses from previous Industry calls**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account (aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca).

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 13, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 13 novembre 2020](#)

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. **Réglementation sur les masques, les respirateurs et les couvre-visages au Canada**
2. **Le programme CanExport amélioré aidera les petites entreprises agroalimentaires**
3. **Offrir à tous les Canadiens un accès à Internet haute vitesse**
4. **Ressources du Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail (CCHST)**
5. **Réponses en suspens des appels précédents de l'industrie**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC (aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca).

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 13, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 13 novembre 2020](#)

November 9, 2020

COVID-19 Weekly Information Update -November 6, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 6 novembre 2020

***** *Le français suit* *****

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Annual conference of Federal-Provincial-Territorial Ministers of Agriculture**
2. **Mandatory Isolation Support for Temporary Foreign Workers Program extension**

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 6, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 6 novembre 2020](#)

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. **Conférence annuelle des ministres et des sous-ministres fédéraux, provinciaux et territoriaux de l'Agriculture**
2. **Prolongation du Programme d'aide pour l'isolement obligatoire des travailleurs étrangers temporaires**

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – November 6, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 6 novembre 2020](#)

November 3, 2020

ERRATUM - Extension of the support for farmers and processors to protect TFW (AAFC) // Prolongation du soutien soutien aux agriculteurs et aux transformateurs pour protéger les TET (AAC)

****** le français suit ******

Minister of Agriculture and Agri-Food Marie-Claude Bibeau [announced](#) today that the Mandatory Isolation Support for Temporary Foreign Workers Program will be extended until November 30, 2020.

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

La ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, Marie-Claude Bibeau, a [annoncé](#) aujourd'hui que le Programme d'aide pour l'isolement obligatoire des travailleurs étrangers temporaires sera prolongé jusqu'au 30 novembre 2020.

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

November 2, 2020

COVID-19 Weekly Information Update - October 30, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 30 octobre 2020

***** *Le français suit* *****

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

- 1. Launch of the consultations to improve living conditions for Temporary Foreign Workers (TFWs)**
- 2. Changes to the Canada Emergency Business Account (CEBA)**

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – October 30, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 30 octobre 2020](#)

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d’AAC](#) pour les mises à jour.

- 1. Lancement des consultations pour améliorer la qualité de vie des travailleurs étrangers temporaires (TET)**
- 2. Changement au Compte d’urgence pour les entreprises canadiennes (CUEC)**

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – October 30, 2020 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 30 octobre 2020](#)
